

校長室だより

八代市立龍峯小学校
校長 村嶋 博史



学校教育目標 「**学びを生かす子供**」

～自信と誇りをもった「きらりと輝く龍峯っ子」の育成～

R2,6,29

NO, 1 2

玄関先訪問では大変お世話になりました

今年度の家庭訪問は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、玄関先訪問という形で行わせていただきました。保護者の皆様には、お忙しい中わざわざお時間をつくっていただき心より感謝申し上げます。担任は、保護者の方と面会ができたことを何よりも喜んでいました。今後ともご家庭と学校の「共育」により、お子様の心身共に健全な育成を図っていきたいと思っていますので、どうぞよろしくお願ひします。また、今後もお子様のごことご相談やお尋ねなどがありましたら、いつでもお気軽にお話しください。

3年生が校外学習をしました

6月25日(木)、曇天の中、3年生は、「総合的な学習の時間」の学習の一環として、校区内にある「西岡養蜂園」を訪問しました。そこで、開店前の店内を自由に見学させていただいたり、様々な質問(インタビュー)をしたりしながら養蜂業について学んでいました。中でも、ハチミツの種類が20種類を超えていることや黒っぽい色のそばのハチミツがあること、ハチミツを様々な地域で採取していること、また、蜂の生態について興味津々でした。

ご協力いただいた西岡養蜂園の西岡様はじめ従業員の皆様に心より感謝申し上げます。



全校児童でプールをきれいにしました

26日(金)、大雨の予報から一転した曇天の中、全校児童がプールの清掃を行いました。全校児童総出で、約2時間(1・2年生は1時間)かけて、約10ヶ月間使用していなかったプールの中やその周り、更衣室、トイレなどをきれいにしました。子供たちは、7月3日(金)のプール開きを楽しみにしていることと思います。

子育て一口メモ 「でき愛は、愛にあらず」

幼児教育家 はやし浩司

でき愛を、「愛」と誤解している人は多い。しかしでき愛は、愛ではない。親の心のスキマをうめるための、親の身勝手な愛。それをでき愛という。いわばストーカーがよく見せる「愛？」とよく似ている。たとえば子供の受験勉強に狂奔(きょうほん)している親も、それにあたる。「子供のことを心配している」と言うが、本当は、自分の不安や心配を解消するための道具として、子供を利用しているだけ。そして、ベタベタの親子関係をつづけながら、かえって子供の自立をじゃましてしまう。

※お詫びと訂正

先日、配布させていただきました「水泳運動系の実施について」の文書発出日を6月18日と記載していましたが、正しくは6月25日でした。お詫びを申し上げ、訂正いたします。